

GRANADA



Los trenes circularon ayer por primera vez por el Cerrillo de Maracena.

GRANADA HOY

El Metro se 'pone en marcha' con las primeras pruebas de circulación

● El tren recorrió ayer su primer kilómetro, aunque a la velocidad de un peatón ● En los próximos días aumentarán las pruebas

L. Q. GRANADA

El Metro de Granada ha iniciado la marcha. La primera prueba de un tren en circulación se desarrolló ayer en el entorno del Cerrillo de Maracena, donde el vehículo recorrió aproximadamente un kilómetro para hacer las primeras comprobaciones.

En concreto, el objetivo de esta primera marcha fue probar la energía de la catenaria, la tracción del tren, el frenado y otras prestaciones de la maquinaria, según informó la Consejería de Fomento y Vivienda.

Durante buena parte de la mañana de ayer, hasta la una del mediodía, un grupo de trabajadores comenzaron las pruebas del primer tren entre el recinto de Talleres y Cocheras y la estación del Cerrillo de Maracena.

Circuló por la plataforma que pasa bajo la vía del ferrocarril Granada-Moreña y bajo la Circunvalación. Cuando el tren se aproximó a Maracena invirtió la marcha de vuelta a las cocheras.

La prueba de ayer es un experimento muy preliminar, que sirve sobre todo para preparar el resto de pruebas que se van a realizar en los próximos días. Se trata de la circulación del tren a lo largo de los primeros cuatro kilómetros de trazado comercial desde Albolote hasta las cocheras. Estas comprobaciones permitirán la verificación completa del tren y sus prestaciones, así como la circulación correcta de energía por la catenaria y el funcionamiento de la subestación eléctrica.

Las primeras pruebas se están realizando gracias al paso dado a finales de diciembre pasado,

LAS CLAVES

MORALES

Financiación

El delegado de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, Manuel Morales, aseguró ayer que las conversaciones con el Ayuntamiento avanzan a buen ritmo y anunció que el próximo 4 de febrero las administraciones participarán en un encuentro para seguir "avanzando en el marco de acuerdo".

FASE DE PRUEBAS

Electrificación

La fase de pruebas de la circulación del Metro ha podido comenzar después de que en diciembre pasado se diera energía a la catenaria. El tren recorrió ayer un kilómetro, a velocidad de un peatón y en horario diurno.

cuando se llevó a cabo la transmisión de energía a la catenaria que mueve los trenes.

Durante la prueba de ayer, se ha hecho una comprobación adicional, que es el gálibo de la plataforma. Un remolcador bi-vial (que puede circular tanto por carretera como por las vías) ha remolcado otro vehículo de la misma altura y anchura que el tren. Ha recorrido el tramo desde las Cocheras hasta Albolote. En definitiva, con esta prueba se ha podido comprobar que no hay obstáculos para el paso del tren en las pruebas que éste va a realizar en los próximos días.

Los ciudadanos que ayer pudieron ver el tren en circulación solo pudieron observar un vehículo que se movía a velocidad de peatón. En los próximos días en previsión que las pruebas simulen mejor la marcha normal de los trenes cuando éstos entren en funcionamiento normal.

Estas pruebas se realizan mientras se completa la construcción de los 16 kilómetros de trazado del Metro.

Los científicos buscan personas sanas para un estudio sobre el daño neuronal

E. P. GRANADA

Científicos del grupo de Neurociencia Cognitiva de la Universidad de Granada (UGR) buscan personas sanas de entre 50 y 75 años para participar en un estudio dentro de un proyecto de Excelencia de la Junta de Andalucía para crear programas de rehabilitación neuronal adaptados a pacientes con daño cerebral.

El objetivo de este estudio es obtener datos de hombres y mujeres cognitivamente sanos que sirvan de base para la elaboración de estos programas de neuro rehabilitación en el marco del proyecto Evaluación e intervención en actividades de la vida diaria en pacientes con deterioro cognitivo, cuya investigadora principal es la profesora María Jesús Funes.

La tarea consiste en evaluar los distintos procesos cognitivos implicados en el desempeño de las actividades de la vida diaria. El estudio se realizará en dos sesiones diferentes de una hora de duración, evitando así la fatiga del participante.

En la primera sesión se llevará a cabo una valoración neuropsicológica, y en la segunda una evaluación de carácter funcional.

Una vez finalizado el estudio se entregará a cada participante un informe neuropsicológico personalizado que recoge el estado actual de todos sus procesos cognitivos, como la memoria, atención, lenguaje y funciones ejecutivas.

Los participantes deberán cumplir diversos requisitos, entre ellos encontrarse en el rango de edad comprendido entre los 50 años y los 75 años y no presentar patologías neurológicas, como accidentes cerebrovasculares, traumatismos craneoencefálicos y epilepsia.

La plantilla de la UGR se concentra ante la Normal por el recorte del 5% de la Junta

E. P. GRANADA

Los trabajadores de la UGR están llamados a secundar hoy una concentración en protesta por el recorte salarial del cinco por ciento que se aplicará este año a los empleados públicos tras aprobarlo la Junta de Andalucía.

El acto de protesta ha sido convocado por la Federación de Traba-

jadores de la Enseñanza (FETE) de UGT en la Universidad granadina y en él se leerá un manifiesto que será entregado al Gobierno andaluz para mostrar el rechazo del colectivo de docentes, investigadores y personal de administración y servicios a estos recortes.

Esta protesta, que arrancará a las 10:00 horas frente a la sede de la Junta, será el punto de partida de

la campaña de paro técnico en los centros de la UGR que se inició el trimestre pasado, según informa UGT en un comunicado.

En esta nueva etapa, el paro técnico se realizará una vez por semana, cada miércoles a las 10:00 horas, en las puertas de los centros universitarios, eligiendo cada vez un lugar simbólico, como en este caso la sede de la Junta, para repre-

sentar la protesta de toda la comunidad universitaria.

Este paro técnico continúa como respuesta de los trabajadores universitarios contra los recortes del Gobierno central en su campaña contra todo lo público, en especial contra las Universidades, añaden desde UGT.

A juicio del sindicato, "lo peor para las universidades públicas está por venir", ya que la Junta de Andalucía "se une a esos recortes y se hace cómplice del Gobierno del PP, cargando una vez más la culpa de la crisis sobre las espaldas de los empleados públicos".

language learning centre
LEXIS

INGLÉS PARA TODAS LAS EDADES

LAS ÚLTIMAS TECNOLOGÍAS EN APRENDIZAJE DE IDIOMAS

- NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS
- CLASES ACTIVAS Y AMENAS
- PROFESORES EXPERTOS
- PREPARACIÓN DE LOS NIVELES B1, B2 Y OTROS EXÁMENES INTERNACIONALES

Avda. Constitución, 34 • 18012 GRANADA
Tf. 958 28 05 96
www.english-at-lexis.com
www.english-at-lexis.com